



## Respalda PRD denuncia del regidor Antonio Chuela sobre violaciones a derechos humanos en Michoacán por parte de la Guardia Civil

El Grupo Parlamentario del PRD, coordinado por el diputado Francisco Huacus Esquivel, respaldó la denuncia del regidor Antonio Chuela Murguía sobre la comisión sistemática de abusos y violación de derechos humanos por parte de la Guardia Civil en Michoacán.

<https://edomexaldia.com/respalda-prd-denuncia-del-regidor-antonio-chuela-sobre-violaciones-a-derechos-humanos-en-michoacan-por-parte-de-la-guardia-civil/>